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Ко Дню Вествования Николая Левашова. 
Часть 3. 

 
 

СОН И СНОВИДЕНИЯ. 

 

 
 
Так как «СветЛ» браслет СЛН 

(разум) активировал вечером, то 
довольно скоро пошёл спать и свои 
первые ощущения после интересных 
ощущений при активации, 
почувствовал только на утро. Жил тогда 
с не плотным графиком, не 
изматывался, спать ложился не поздно. 
Но, как и у всех, людей, был синдром 
хронической усталости, хронического 
недосыпания, каждое утро было тяжело 
пробуждаться, заставлять себя встать и 
силой воли вести себя на работу. 

На следующее же «ПЕРВОЕ» утро 
проснулся БЕЗ СИНДРОМА 
ХРОНИЧЕСКОЙ УСТАЛОСТИ. Проснулся абсолютно выспавшимся. 
Пробуждение было лёгкое, чего раньше не было. Был очень удивлён и 
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обрадован. Этот «эффект» сохранился и со 
временем не пропал, а укрепился и стал нормой. 

 
По факту, сон стал заметно крепче, меня 

сложнее стали будить посторонние звуки, стал 
легче засыпать и просыпаться. Раньше, бывало, 
что мог лечь спать и проснуться более уставшим и 
разбитым, чем до сна (особенно, если очень поздно 
лечь спать). Сейчас такого нет. Больше не 
переживаю во сколько лечь спать и во сколько проснуться - ЗНАЮ, ЧТО 
ПРОСНУСЬ В ОТЛИЧНОМ СОСТОЯНИИ. Ранее для активных ярких 
сновидений требовалось набирать много потенциала (хорошо покушать, 
например, и не тратить его на посторонние вещи, на компьютерные игры, 
например), после таких сновидений просыпался не выспавшимся, такие 
сны не давали выспаться, не накапливали мне ночью сил, всё тратили. Со 
«СветЛ» стал видеть еще больше снов и более ярких. И НИКАКИХ 
НЕДОСЫПАНИЙ. Смотрю сны и высыпаюсь. 

Со «СветЛ» сновидения стали просто чудесными, 
яркими, интересными, запоминающимися. Просмотр 
снов перестал влиять на то высплюсь или нет. 
Количество и качество снов возросло. Бывает, что 
просыпаюсь после одного сна, который настолько 
реальный, что этот физический мир первые мгновения 
кажется менее реальным, затем быстро засыпаю и 
проваливаюсь в следующий сон. Сны стали носить и 
обучающий характер, в которых стал присутствовать в 
различных красивейших неземных учебных заведениях, поначалу были 
сдачи экзаменов по Новым Знаниям, а затем пошли обучающие 
сновидения по Новым Знаниям. 

Отдельно отмечу, что после пользования браслетом «СветЛ», стал 
пользоваться Новым Комплексом «СветЛ», высыпаться стал ещё лучше. 
Вернее, спал и высыпался и ранее прекрасно, а с Комплексом «СветЛ» 
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стало больше энергии, которая утром по просыпанию ощущается. 
  

 
Самый яркий и запоминающийся 

был первый сон со «СветЛ». В этом сне с 
неимоверной силой, которая, словно 
«курировала» меня, изгонял и даже 
истреблял астральных паразитов. Потом 
мне показывалось, как изгоняются от меня 
паразиты покрупнее в виде 

замаскированных под хороших людей паразитов, после того, как 
«блокировались» и были изгнаны», было показано, как планомерно 
очищено всё моё пространство от паразитов разных мастей. Было чётко 
видно, что каждый вид астральных паразитов устраняется разными 
способами. То, что действовало на одних, не действовало на других. 
После изгнания астральных паразитов, было показано, что установлена 
защита, а также, закрыты «дыры», через которые они раньше могли 
пробираться ко мне. 

После всего этого почувствовал безопасность и полное спокойствие, 
и сон на этом завершился. 

 
Если в первых сновидениях мне показывалось как изгоняются 

астральные паразиты (от мелких клещей 
до человекоподобных) и постановкой 
защиты (защитного барьера) от таких 
“товарищей”. То затем стали идти сны с 
путешествиями по мiрам и обучением. Там 
я наблюдал красивейшую природу, 
встречался с разными учителями, первые 
из них были Уры (учителя), видел их 
жилища. 

 
После того, как были убраны астральные 

паразиты, закрыты «дыры», через которые они 
могли проникать ко мне, а также установлена 
защита от них, спустя некоторое время, когда я 
уже был готов, то во сне впервые в этой жизни 
был допущен к «Источнику Жизни». Он так 
сильно энергетически насытил меня 
потенциалом, что я чуть ли не “взорвался” 
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энергетически в ХОРОШЕМ смысле этого 
слова. Силой воли, силой мысли 
гармонизировал себя в этом сне, и энергия 
успокоилась во мне. На этом сон кончился.   
 Буквально через несколько дней после 
этого у меня активизировался рост почти всех 
зубов мудрости. «СветЛ» так зарядил моё тело 
энергией, тела сущности первичными 
материями, что дало такой сильный толчок к 
активному росту зубов!  

  
19.02.2015 

приснился сон очень 
реалистичный, был 
уверен даже, что это 
наяву. Был в большом 
помещении, словно театр. 
Кресла были красивого 
красного цвета из бархата. 
“Зрителей” было немного, 
часть из них сидела на 
задних рядах (наверное, 
новички), часть сидела на 
первых рядах. Со мной 
была сущность близкого 
человека, она предложила 
сесть на задние ряды, но я 

не согласился и сел в партер. Это была некая ментальная школа. 
Учителем выступал немного полноватый человек с немного длинными 
волосами. Был поставлен первый вопрос: "что значит атеизм?". 
Участниками было дано несколько неверных ответов. Затем я решил дать 
свой ответ, поднял руку, и мне дали слово. И вот я говорю - "Атеизм - это 
перекладывание ответственности не на высшие силы, а на себя". Ответ 
понравился всем, и учитель признал его верным. 

Вот что значит для меня атеизм. А не как для большинства атеизм 
ассоциируется с материализмом и отрицанием душ, богов и других 
миров. Я это не отрицаю, а уверен в их существовании.  
 Затем было обучение людей из партера телепатии, пониманию 
мыслей друг друга без слов. Они прикасались друг к другу и без слов 
пытались передать суть. Иногда были слышны звуки мычания. 
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После этого сел за стол наедине с учителем. На столе 
разноцветными гелевыми ручками красиво было нарисовано нечто, 
напоминающее тело человека и тела его сущности. Мне потребовалось 
это стереть, что получилось довольно легко, для своих зарисовок с 
учителем. После чего сон сразу закончился, не смог в нём более 
удерживаться. На утро в состоянии полусна, вроде проснулся, а вроде и 
нет, мне пришло телепатически послание учителя. Удивился ещё, что как 
с Менделеевым, что ему тоже во сне пришла таблица. Так и мне пришла 
таблица устройства нашего сознания.  

 

 
 
 

В других снах много красивых прогулок по чудным местам. Выделю 
сон, в котором был в чудном саду, в котором был прудик. Вошёл в этот 
прудик и наполнился энергией, даже переполнился. 

12.03.2017 года во сне был на уроке математики и писал 
контрольную работу (видимо, сдавал экзамен за всё предыдущее 
обучение), довольно хорошо получалось у меня, по моим ожиданиям 
должен был получить хорошую или отличную оценку. Но оценки не 
дождался, а произошло следующее. После, придя домой, по телевизору 
узнал, что правительство приняло «новую» математику с новыми 
принципами вычисления. Захотел узнать подробнее что это такое, на что 
мне было показано на примере сложения двух морковок. Суть была в том, 
что при сложении не просто в мешок кидаем морковку за морковкой, а 
при сложении отделяется определённый участок кожицы и морковки 
сращиваются с собой. Суть не в морковках, на этом примере мне была 
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показано принципиальное отличие Новой математики, от 
существующей. Придя на следующий день в школу, в класс зашла 
учительница и официально объявила об введении «новой» математики. 
С её слов ей самой еще не была понятна такая математика, в классе 
возникли опасения и желания «доучиться» 10 и 11 классы «по старой» 
математики, но отбросив все опасения, решил шагнуть в Новое. После 
видел, как гневные «знатоки» возмущались и заявляли, что будут писать 
жалобы президенту против Новых Знаний, но на их доводы я не 
среагировал. Во сне ПОСЛЕ моего решения перейти на Новые Знания (а 
для меня это был некий риск, так как по «старой» математике я 
справлялся отлично, а что получится с «новой» это неизвестность, но эта 
неизвестность не испугала меня) пришло осознание, что это вводятся 
Новые Знания так, что это именно по знаниям А.М.Хатыбова. И на этом 
выборе Новых Знаний и приступив к обучению Азам, сон завершился. На 
утро (воскресение 12.03.2017 проснулся в 11-30 по местному времени, 
полный сил, абсолютно выспавшийся и полный энергии, но в ГОЛОВЕ 
было ощущение «чистки», как при голодании чистки. Но не столь 
сильно, и голова не болела, быстро отошла эта «ватность» и сознание 
было и есть ясное. Для тех, кто не понимает и не знаком с таким, то это 
ОЧЕНЬ сильно отдалённо можно сравнить с тем, что происходит в голове 
по ощущениям утром после принятия алкоголя. Вот так вот произошел 
переход на Новые Знания во сне с проявлением на физическом уровне 
мозга тела. 

  

ПОЗВОНОЧНИК. 

 
Чтобы не отсылать читателя по ссылкам, приведу 
дословную информацию о главной части человеческого 
тела – позвоночнике. Прошу отнестись к этому 
цитированию внимательно, так как это поможет лучше 
разобраться в том, что такое Программы «СветЛ». 

1_21. Комплекс «СветЛ», позвоночник Человека 
и иные «чудеса в природе». 

С точки зрения современной медицины, позвоночник 
нужен человеку для придания осанки при 
посещении ночных клубов, столба (типа изгороди) 
для удержания связок нервов, разветвляющихся по 
органам, для хранения лишней памяти (не 
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умещающейся в голове), а также для разделения верхней и средней 
(область таза) частей туловища, чтобы они не поменялись местами. 
Известна роль пентаграммы в построении окружающей среды, а также 
цифры 7, поэтому базовая разбивка позвоночника от черепа, 7 + 12 + 5 
+ 5.   

 Разбивка завершается у копчика, который может, как и у всех 
нормальных млекопитающих, быть продолжен красивым хвостом. 
Для того, чтобы не путать млекопитающих с человеком, в медицине 
принято называть позвоночник ниже ребер “конским хвостом”. В этом 
случае права уравниваются и нет смысла отдельно искать 
продолжение копчика. 

Не НАУЧНАЯ (не медицинская) точка зрения. 

   Известно, что между позвонками может быть 
образована грыжа, которая мешает жить.  Кроме того, 
известно, что нервные узлы, отходящие от определенного позвонка, 
связаны с определенным органом, хотя прямого отношения к 
позвоночнику не имеют.   При развитии в утробе сначала появляется 
копчик, затем “выползают” поочередно позвонки, следовательно, 
правильнее отсчет позвонков начинать от копчика (основание 
пирамиды), и завершать черепом - вершиной пирамиды, а не 
наоборот, как в медицине. 

Рассмотрим без сравнения с медициной (чтобы не травмировать врачей) 
некоторые особенности построения позвоночника. 

1. Структура построения позвоночника в точности соответствует 
информационному музыкальному ряду и музыкальному ряду 
управляющей системы (12 + 12 + 8). (см. предыдущие стати). 

Всего - 32 позвонка, что соответствует полной знаковой 
системе СИСТЕМЫ Управления информационным и управляющим 
полями. 15-ти градусный поворот вектора магнитного импульса в 
точности соответствует 15-ти минутному интервалу его изменения. 

3. Роль каждого позвонка - индивидуальна. На рисунке 
условно приведены тона позвонков, относящихся к Системе 
Управления, информационному полю и 
возможностям Комплекса “СветЛ” во взаимодействии с 
информационным полем. 
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Заметьте, что когда при посадке самолета Вы открываете рот, это не 
значит, что Вы выравниваете давление, вы – 
ИЗМЕНЯЕТЕ резонансный контур. Аналогично происходит и с 
позвонками - в случае нарушения тактовой частоты (например, при 
трансмутации позвонка), происходит изменение резонансного контура, 
т.е. построение дополнительной ионной структуры, принятой 
называть грыжей. Однако, если Вы рот можете потом закрыть, 
то грыжу Вы просто не уберете, потребуется хирургическое 
вмешательство. 

4. Музыкальный управляющий ряд построен на октаве DO- NA, причем 
тон NA- крайне опасен, при появлении такого тона, в последнее время 
(по отдельным генотипам) наблюдается резкое снижение зрения, 
изменение решетки зрения, смещение цветового восприятия и т.д. При 
достижении электрического потенциала магнитного импульса 21 
% происходит разблокировка резонатора и прекращается его работа, 
что автоматически ведет к смерти, или отключению Мозга от 
ионной структуры. 

5. Информационный ряд построен по английской системе (12 - ной) и 
достаточно известен в музыкальных кругах. Если, например, при 
прослушивании записи какого - либо произведения вдруг захотелось в 
туалет (можно повторить потом запись, чтобы убедиться в том, что это 
происходит на одном и том же месте записи), значит получен резонанс по 
частоте с позвонком, связанным с мочевым пузырем. Мозг получает 
соответствующий сигнал и дает команду на исполнение. 

6. Тип спирали Диогена задает копчик, (спираль (“Бочка Диогена”)) будет 
подробно рассмотрена в следующих 
работах) относительно копчика производится 
настройка каждого позвонка. Поэтому повреждение 
копчика крайне опасно. 

7. Система управления работает по триаде. Полная 
триада равна 18 осям симметрии, в позвоночнике они 
все присутствуют (8 + 5 + 5 позвонков), из них -
 DOи NA- исходная, или двойная симметрия, 10 
позвонков информационной структуры -
 нормальная, или комплексная симметрия, и 6 
позвонков системы управления - дробная симметрия. 
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   Отметим, что как для измерения частот дробной и двойной 
систем симметрии ПРИБОРОВ НЕ СУЩЕСТВУЕТ (это 
замечание для тех, кто «продолжает «измерять», «рассматривать», 
«щупать» и «ПЕРЕНОСИТЬ», а иногда и – «создавать» сам 
ГЕНЕРАТОР, не имея ни какого понятия, не о ПРОГРАММАХ, 
«вложенных» в НЕГО ни о ЕГО «строении» и СОТВОРЕНИИ, о чем 
НЕОДНОКРАТНО Н. Левашов ПРЕДУПРЕЖДАЛ любопытствующую 
ПУБЛИКУ).Но в рамках использования Комплекса “СветЛ, этот” 

процесс осуществляется 
постоянно в  режиме 
“тестирования”как 
предстоящих, запланиров
анных изменений 
организма владельца 
Комплекса, так и 
“программных” 
изменений, в рамках 
сегодняшней, Родной 
Системы Управления. 

 

На рисунке условно 
приведены тона 
позвонков, относящихся к 
Системе Управления, 
информационному полю и 
возможностям Комплекс
а “СветЛ” во 
взаимодействии с 
информационным 
полем. 

«Знания от Na_чала». 
 

 
Прежде чем 

приступить к рассмотрению моего случая излечения позвоночника, 
окунёмся в интересную книгу Николая Левашова «Зеркало моей души» и 
узнаем, как позвоночник лечил он САМ своим пациентам. 

 

http://rnto.club/biblioteka/shkrudnev-f.d./Stati/1_21-Kompleks-SvetL-pozvonochnik-CHeloveka-i-inie-CHudesa-v-prirode.html
http://img1.liveinternet.ru/images/attach/c/9/107/158/107158543_large_2979159_myzikalnii_ryad.png
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«Приведу один из таких примеров из своего архива. В апреле-мае 
1990 года, в один из будничных дней как-то приезжает ко мне 
несколько раньше обычного Владимир Дмитриевич Сергеев и 
обращается с просьбой. Не мог бы я помочь его начальнику, которого 
скрутил радикулит при выходе из машины, и он не может 
разогнуться. Я в тот день закончил свой приём несколько раньше и 
ответил согласием на его просьбу. 

Мы сели в его Жигули и … через соответствующее время мы были 
в приёмной его шефа – в то время главного редактора студии 
хроникально-документальных фильмов СССР Эдуарда Сагадаева. Он 
вышел в свою приёмную, и мы познакомились. Когда Владимир Сергеев 
объяснил ему, для чего он привёз меня, Сагадаев махнул рукой и сказал 
мне: «Давай лучше тяпнем коньячку за знакомство, на меня это не 
действует. Сколько раз Джуна не пыталась что-нибудь сделать, у неё 
ничего не получалось…». 

Я не стал ничего ему объяснять, поблагодарил за коньяк и 
отказался от алкоголя, сказав, что я не пью вообще. Эдуард Сагадаев 
не обиделся на мой отказ, и я перешёл к тому, ради чего и приехал. В 
той же приёмной я попросил его снять пиджак и приступил к 
воздействию. Этот человек оказался очень чувствительным. Я 
размягчил позвонки, прикоснувшись к ним пальцами и стал плавить 
отложение солей. Через несколько минут Эдуард Сагадаев 
почувствовал, как что-то горячее потекло вдоль позвоночника и на 
рубашке у него появилось большое соляное пятно. 

Ещё через пару минут, он спокойно смог сгибаться и разгибаться 
без всякой боли и дискомфорта. Он даже смог коснуться кончиками 
пальцев рук пола, чего, по его словам, он не мог делать уже очень давно. 
Всё, что произошло с ним за эти несколько минут, очень сильно 
удивило его. Он никак не ожидал ничего подобного. По его 
представлениям, Джуна была целителем номер один, её знала вся 
страна, а тут никому неизвестный парень делает то, что у неё 
никогда не получалось.» 
*************************************************************************
***** 

 
«Из интересного, связанного с лечением, хотелось бы отметить 

один интересный случай. В один из дней моих выступлений, после 
проведения массового сеанса, меня пригласили подойти к девочке, 
которая получила перегрузку. Когда я подошёл к ней, оказалось, что у 
девушки был туберкулёз позвоночника, что она перенесла несколько 
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операций, после которых она могла передвигаться только с помощью 
костылей. Одна её нога не двигалась совершенно, в то время, как 
вторая ещё сохраняла некоторую подвижность. Её костыли стояли 
рядом с ней, и я решил, что раз у неё такая хорошая 
чувствительность, почему бы не вернуть ей полную подвижность и 
провёл с ней прямой сеанс воздействия прямо на месте, и мне удалось 
полностью восстановить её позвоночник, так что, через пять минут 
моей работы эта девочка встала на обе свои ноги и без костылей 
прошла на сцену, где я ещё немного откорректировал её позвоночник, и 
она стала ходить по сцене абсолютно нормально. 
В этот момент я не думал о том, что мог устроить настоящий 
фурор «Святого Иоргена», я даже не подумал о том, чтобы как-то 
использовать тот факт, что девочка пришла на моё выступление на 
костылях, а ушла – неся эти костыли подмышкой. Может быть, с 
точки зрения собственной рекламы, и было бы правильно обратить 
внимание всего зала на уже ненужные костыли, но… как говорится, не 
в моём характере раздувать внимание со стороны людей к тому, что 
я делаю, я был просто сосредоточен на задаче довести состояние 
позвоночника и ног девочки до оптимума, потому что такая 
способность выдерживать нагрузку встречается довольно редко, а 
жаль! 

Если бы организм человека мог выдерживать уровень нагрузки, 
как эта девочка, можно было бы в течение нескольких минут 
практически заново создать человека, решив практически любые 
проблемы с его здоровьем! Но, к сожалению, подавляющее большинство 
людей не способны выдержать подобной нагрузки и поэтому, при 
лечении тех или иных болезней приходиться двигаться 
микроскопическими «шагами» вперёд, вместо того, чтобы сделать 
только один большой «шаг». Но любопытно и то, что и в средствах 
массовой информации об этом тоже не сообщили ни слова, видно 
подобное «случается» почти каждый день и никому не интересно! Но 
оставим это на совести архангельских журналистов…» 
*************************************************************************
***** 
 

«Однажды ко мне обратилась с просьбой пожилая женщина, у 
которой были отложения солей. Особенно её беспокоили отложения 
солей в поясничном отделе позвоночника, и она попросила меня 
избавить её от этого. Она оказалась очень чувствительна к моему 
воздействию и я, обрадовавшись этому, как говорится, «вмазал» на 



12 

 

полную «катушку», точнее на максимальную мощность воздействия, 
которую она могла выдержать. При этом солевые наросты 
позвоночника «просто» расплавленным «воском» стали стекать вдоль 
позвоночника. На это ушло несколько минут, но после этого эта 
женщина смогла свободно сгибаться и разгибаться, и двигаться без 
боли. 

Она была вне себя от радости, но, через несколько часов после 
этого, она испытала очень сильную боль, от которой готова была 
«лезть на стену». Дело в том, что через несколько часов моя 
анестезия пошла на убыль, но даже остаточных проявлений моей 
работы было более чем достаточно, чтобы она чувствовала очень 
сильную боль. Причина этого в том, что для того, чтобы солевые 
наросты позвоночника стекали, как растопленный воск, я ускорил 
протекание обменных процессов в областях отложения солей в тысячи 
раз, иначе бы было просто невозможно расплавить эти соли. В 
принципе, такое воздействие не является плавлением, просто человек 
при таком процессе, чувствует, как ему становится горячо, и что-то 
очень горячее начинает стекать вдоль позвоночника и при этом 
солевые отложения или костяные мозоли исчезают буквально на 
глазах, кости сами по себе становятся мягкими, как пластилин и их 
можно гнуть и вытягивать почти так же, как и сам пластилин. Это 
так субъективно ощущает сам человек, но что же на самом деле 
происходит с человеком при таком воздействии? 

За субъективными ощущениями человека стоят вполне реальные 
процессы, о которых человек не задумывается, или о которых человек 
ничего не знает. Для того чтобы понять природу этих процессов, 
необходимо сначала понять природу процессов, приведших человека к 
такому состоянию его здоровья. Отложения солей на костях и сосудах 
происходят, например, в силу того, что при нарушении обмена 
веществ в организме, концентрация солей кальция в крови и, особенно в 
лимфе, увеличивается, и при достижении критического уровня 
концентрации, начинается их кристаллизация. А в силу того, что 
скорость движения лимфы в косных тканях минимальная, 
кристаллизация солей начинается в первую очередь в костных тканях 
организма, что и является причиной отложения солей на костях. 

Или в результате нарушения обменных процессов организма, 
изменяется химический состав лимфы, что и приводит к тому, что 
некоторые химические соединения из растворимого состояния 
переходят в состояние нерастворимое. Выпавшие таким образом в 
осадок химические соединения оседают на костях и сосудах. Чаще всего 
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и тот, и другой процессы происходят одновременно. Поэтому, для 
того, чтобы эти отложения исчезли, необходимо или запустить 
химические процессы в обратном порядке или просто аннигилировать 
солевые и костяные наросты. И для того, чтобы эти процессы 
происходили быстро, нужно ускорить обратные процессы порой в 
тысячи раз, иначе процесс рассасывания солей или костяных наростов 
займёт десятилетия, ровно столько, сколько лет потребовалось для 
того, чтобы эти отложения или наросты образовались. Поэтому и 
приходится запускать обратные процессы со скоростью на несколько 
порядков большей, чем прямые процессы, приведшие к отложению солей 
или костяных наростов. 
На такое ускорение обратных биохимических процессов мозг 
реагирует только реакцией боли. Дело в том, что ретикулярная 
формация мозга человека – эта контрольная «станция» – сравнивает 
сигналы, поступающие от органов с теми, которые должны 
соответствовать нормальному режиму функционирования 
конкретного органа. И если поступающий от органа по нерву сигнал 
превышает норму, мозг реагирует на избыточный или 
недостаточный сигнал болью и ... начинает с этим бороться. 

Мозг не может знать, что данное изменение положительное. В 
природе любое отклонение сигнала от контрольного сигнала 
ретикулярной формации является отрицательным. И поэтому для 
того, чтобы возвратить состояние органа и организма в целом к 
нормальному, здоровому состоянию, необходимо ещё и изменять 
эталонные сигналы ретикулярной формации, которые возникли при 
переходе к хроническому состоянию заболевания человека. Если 
организм не в состоянии победить болезнь, что случается в 
подавляющем большинстве случаев, в ретикулярной формации 
хроническое состояние принимается, как новая норма и организм 
делает всё, чтобы не допустить дальнейшего ухудшения состояния и 
пытается удержать параметры больного органа и организма в целом 
на уровне, если не оптимального, то хотя бы приемлемого 
функционирования. 

Просто мозг через периферийную нервную систему пытается не 
допустить дальнейшего ухудшения функционирования организма. И 
поэтому любое отклонение от принятого «нормального» состояния 
организма воспринимает в «штыки», пытаясь вернуть организм в 
это изначальное состояние. Такова природа обратной связи орган – 
мозг и связи мозг – орган. И поэтому при ускорении обратных 
процессов в тысячи раз, мозг воспринимает это, как новую опасность 
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и реагирует на это болью, и пытается вернуть всё к тому, «как 
было», невзирая на то, что состояние «как было» – это 
патологическое состояние органа или организма в целом. 

Ещё раз напомню, что мозг, на уровне примитивного мозга, в 
котором и находится ретикулярная формация, не думает, а только 
реагирует на любые отклонения от принятого «стандарта». К тому 
же, такое ускорение процессов – даже положительных для здоровья – 
очень большая нагрузка на организм человека, и очень часто, 
приходится значительно уменьшать интенсивность воздействия до 
уровня, который данный человек в состоянии выдержать без перехода 
в запредельный режим. И именно поэтому очень часто то, что можно 
было бы сделать в одну минуту оптимальной для результата 
нагрузки, приходится замедлять до того уровня скорости 
протекающих процессов, который в состоянии выдержать данный 
человек. 

И очень часто процесс восстановления здоровья, вместо одной 
минуты, затягивается на годы, иначе нагрузка может просто убить 
человека или привести к тому, что органы или системы организма, не 
выдержав нагрузки, могут отказать (например, почки), что приведёт 
к летальному исходу. Именно поэтому при лечебном процессе 
приходится ориентироваться не на то, что можно сделать, а на то, 
какую нагрузку может выдержать данный человек без того, чтобы его 
органы и системы вышли из строя. 

И только в довольно редких случаях, когда человек может 
выдержать нужный уровень нагрузки, возникает возможность 
провести качественные изменения состояния организма в считанные 
минуты, и окружающие воспринимают это, как чудо, хотя никаким 
чудом это не является, а только быстрым прохождением необходимых 
изменений. 

Аналогичное происходит при работе с костями, когда кости 
становятся, как пластилиновые. Для того, чтобы подобное 
произошло, необходимо только понимать природу образования костей 
и их роста. Кость отличается от хряща только тем, что 
межклеточное пространство клеток кости заполнено кальцием. При 
увеличении концентрации солей кальция до критического уровня, в 
межклеточном пространстве клеток хрящевой ткани происходит 
кристаллизация кальция и образование твёрдой основы 
межклеточного пространства, в пустотах которого и находятся 
клетки костной ткани, кровеносные и лимфатические сосуды, нервные 
волокна. 
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Именно так хрящевая ткань превращается в костную, именно 
благодаря этому человек (да и не только человек, а и любое другое 
живое существо) в состоянии существовать, иначе женщина просто 
не смогла бы родить своего ребёнка, будь у ещё не рождённого чада 
кости, вместо хрящей. Только после родов хрящи ребёнка постепенно 
превращаются в кости, благодаря насыщению солями кальция 
межклеточного пространства хрящей, которые подобным образом 
превращаются в кости. 

Таким образом, чтобы изменять форму кости и её длину, 
необходимо «только» сделать обратное – на нужное время 
превратить нужную кость в хрящ, вырастить или «убрать» 
ненужные клетки, изменить их положение, а потом вновь насытить 
межклеточное пространство кальцием и вернуть в состояние 
нормальной кости. 

А вот, как это сделать – это уже вопрос «техники». Как говорят 
– ловкость рук и никакого ... мошенничества! Нужно «только» найти 
ключ, как кость перевести в состояние хряща и обратно и... иметь 
нужные свойства и качества, нужную силу, чтобы такое стало 
реальностью и самое главное... чтобы человек от такой нагрузки не 
попал в состояние клинической смерти... 

Для того чтобы творить «чудеса», необходимо только 
научиться понимать природу, осмыслить её принципы и научиться 
делать то же, только уже используя свой разум и свои возможности. 
Тогда и кости будут становиться мягкими, и многое, многое другое... 

Чудеса существуют там, где процветает невежество или 
узость представлений, где поселилась догма и снобизм. А если 
«раскрыть» глаза немного пошире, задуматься и постараться понять 
увиденное, многие загадки природы исчезнут, как мираж, человек 
проникнет в природные тайны и станет по праву называться 
человеком разумным... 
Теперь, после раскрытия «тайны» природы, связанной с 
возможностью изменять кости и убирать солевые наросты силой 
мысли, вернусь к «текущим» событиям.» 
(Николай Левашов «Зеркало моей души» том 1 Хорошо в стране 
советской жить…) 
*************************************************************************
***** 
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Позвоночник — это «фундамент» 
нашего тела, в котором располагается 
спинной мозг, на позвоночнике 
«держится» всё, от конечностей, 
органов, до черепа и головного мозга. 
Вдоль позвоночника проходят мощные 
потоки энергии. Каждый позвонок 
работает на своей частоте. Через 
позвоночник проходят в череп и 
артерии, и лимфатические сосуды, и 
нервные окончания, по которым через 
позвоночник ведётся выполнение 
важных функций. Ранее у меня было, 
как и у всех, искривление позвоночника. Это выражалось в том, что 
постоянно кривился, сутулился, принимал кривые позы как естественные 
и удобные, зрительно казался разный уровень плеч, при обследовании в 
военкомате сделали рентген (тогда ещё не ведал про вред этих процедур), 
который показал сильное искривление позвоночника. Мне не хватило 1 
градуса кривизны для признания негодности к армии.  Вот такой вот был 
позвоночник. В повседневности, кроме того, что кривился, испытывал 
боли при длительном стоянии, например, в очереди, начинала болеть 
поясница, а также при длительной ходьбе, когда ездил на велосипеде, то 
боль появлялась в шейном отделе. В детстве это не вызывало 
безпокойства особого, но с годами всё сильнее и сильнее по нарастающей 
вызывало боли в спине. Нет сомнений, что со временем это могло бы 
привести к межпозвоночным грыжам, как и у многих других, а также к 
перетиранию межпозвоночных дисков, протрузиям, износу шейных 
позвонков. 

Может ли «СветЛ» излечить позвоночник, убрать искривление, 
даже сильное? Хороший вопрос! Из материалов Николая Викторовича 
Левашова, нам известно, что он излечивал у людей позвоночник. Когда 
он делал это сам, то давал большие нагрузки, у человека появлялась боль, 
чувство жжения, словно что-то плавилось. Детище Н.В.Левашова 
«СветЛ», в который он заложил свои возможности, тоже справилось в 
моём случае с искривлением позвоночника. Но процесс был более 
растянут во времени, в сравнении с лечением самого Левашова. Хочу 
отметить, как и писал Ф.Д. Шкруднев, в этом процессе важную роль 
играет мозг самого владельца, через который «СветЛ» «действует». ЭТО 
ОЧЕНЬ ВАЖНО. Без понимания процесс будет слабее выражен и займёт 
намного больше времени. Очень важно придти к пониманию. На своём 
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пути лично убедился в этом. Когда лично я и другие люди ранее 
«страдали» в прямом смысле слова от болей в позвоночнике, но решение 
проблемы не приходило, а сильно усугублялось. И как «СветЛ» сначала 
преобразовывал мозг, после чего человек легко приходил к решению 
проблемы. Это я сам лично видел своими глазами у людей, которые 
применили технологию «СветЛ», которая избавила их проблем со 
спиной! 

 Спустя полгода, после начала пользования технологией «СветЛ» 
перестал болеть позвоночник.  Как отмечалось Николаем Левашовым и 
писалось в «Знаниях от Na_чала», 
процесс излечения идёт через боль, 
также, как и процесс повреждения 
ткани. Были некоторые активации боли 
в некоторых позвонках. В поясничном 
отделе однажды без видимой причины 
началась сильная горячая боль. Это и 
шёл процесс восстановления. Позвонки 
восстанавливались не все сразу, а по 
одному или по нескольку. Началось 
через поясничный отдел. Когда он 
восстановился за не очень долгое время 
(это длилось несколько дней), затем 
через некоторое время начался аналогичный процесс в шейном отделе с 
горячей болью. Тут уже работа шла дольше. Не менее месяца. На 
данный момент спина совсем не безпокоит. Рентген не делал в 
силу его вреда, но невооружённым глазом видно, что спина стала 
абсолютно прямая, уровень плеч одинаковый, осанка прямая. Теперь для 
меня кривые позы, которые принимал ранее сам и остальные люди, 
кажутся неудобными. Мне не просто не хочется кривиться (криво сесть, 
криво встать, криво лечь), а НЕУДОБНО и НЕКОМФОРТНО кривиться. 
Тело, позвоночник пришёл в баланс и гармонию. Оно стало 
симметрично, если сажусь, ложусь, встаю, то тело принимают 
естественное прямое положение, и оно стало автоматически для него 
положенной нормой. 

Ранее спина сильно болела, когда стоял в очередях, сидел на работе, 
когда ходил пешком, гулял, ездил на велосипеде, ездил за рулём или на 
автобусных турах. Теперь, например, при поездке на автомобиле за рулём 
в другой город, сажусь за руль и так и еду до другого города, не меняя 
позы. И ни ноги не отекают, ни поясница не ноет, попу не отсиживаю, ни 
спина не болит - ничего… Просто сел и еду с комфортом. И в поездках на 

http://rnto.club/biblioteka/Bittner-E.A./Stati/1_24-Bol-pri-vosstanovlenii-organizma-Snizhenie-bolevogo-sindroma-pri-pomoshhi-programm-SvetL.html
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автомобиле, и на автобусе, и на велосипеде, и пешком, и стоя в очередях, 
и сидя на работе и так далее – спина больше не безпокоит. 

 

ГОЛОВА. 

 Как и многие люди, страдал от головных болей (мигреней), был 
«метеочувствительным» человеком («болела» голова перед осадками). 
Генератор Николая Левашова «Источник Жизни» гармонизирует 
пространство вокруг человека и самого человека. Как следствие этого, 
привёл в гармонию баланс атмосферного и кровяного давления. Браслет 
«СветЛ» успешно исцелил мигрень, убрал «метеозависимость». С Новым 
Комплексом «СветЛ» первый месяц происходила дальнейшая 
корректировка «головы», кровяного давления. Это ощущалось в 
повышении осознанности, мыслительных процессов, чувствовал, как по 
груди шли энергетические потоки в голову и из неё. В самой голове, по 
ощущениям, что в центре черепной коробки в необычном виде 
усиливалось кровяное давление при чтении и размышлении. Это чувство 
не вызывало боли и дискомфорта как при обычном повышении 
давления, а напротив, повышало мыслительный потенциал. 

ИТОГО: 
1) Прошли ВСЕ головные боли: боли от усталости, боли от не 

высыпания, боли при сменах атмосферного давления.  
2) Сознание даже стало зрительно яснее, стал замечать вещи, 

которые не замечал ранее. 
3) Улучшилась заметно ПАМЯТЬ. Улучшились мыслительные 

процессы. Лучше стал запоминать. 
 

ГЛАЗА 

 
Глаза — это «зеркало» души. 

Перестройка мозга и Сущности со 
«СветЛ» отразилась и на глазах. С 
глазами произошло существенное 
улучшение. Скорректировался, а вернее 
ИЗМЕНИЛСЯ цвет глаз. Теперь он стал 
не чисто карего цвета, а с очевидным 
зелёным цветом. Этот процесс был не за 
один день, а сильно растянут во времени. 

Но корректировка цвета, это только «цветочки». «Ягодки» 
проявились в другом. В детстве врач сказал, что у меня скрытое 
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косоглазие. Оно никак не проявлялось и не мешало мне в жизни. Оно 
никак себя не выдает и обнаружить его со стороны невозможно. За 
несколько месяцев до «СветЛа» начало проявляться. Я это сам ощущал, 
как словно ленивый глаз (левый глаз). Правый глаз смотрит или читает, 
например, то левому приходилось, словно с силой, доворачивать на 
нужный фокус с правым глазом. Это стало выражаться в боли, словно 
мышца болит. Со временем это не прошло, а стало только усиливаться 
боль. Боль становилась весьма сильной. Это вносило неудобство в жизнь. 
Ибо читать много или работать за компьютером уже без боли не 
выходило. Начали появляться опасения, что мышца ленивого глаза, как 
и у Николая Левашова, может лопнуть. «СветЛ» эту серьезную проблему 
решил на раз, проблему как рукой снял в прямом смысле. С тех пор 
больше ни разу не испытывал подобных болей. И глаза правильно 
сфокусировались. Теперь на зрение жалоб нет. Это очень сильное и 
быстрое излечение. Очень-очень этому рад, ибо это намного улучшило 
качество жизни.  

Также глаза перестали болеть и краснеть. Могу много читать и 
работать за компьютером, а боль в глазах не появляется. Это очень важно 
и приятно. Когда появился Комплекс, то с глазами стало ещё лучше. 
 

Неправильный образ жизни, перенасыщенность дня работой и 
играми за компьютером, чтением, просмотром ТВ – всё это приводит к 
тому, что сильно «страдают» наши глаза. У многих людей портится 
зрение, они начинают носить очки или линзы, которые ставят крест на 
естественном восстановлении зрения. Затем люди, накопив денег по 
совету врачей решаются на «лазерную» коррекцию зрения, которое тоже 
накладывает свои негативные последствия. 

Глаза всегда были моим одним из самых «слабых» мест. Они 
быстро уставали и болели после этого, постоянно были «красные», 
зрение было всегда в норме, контролировал его «силой воли». Но часто 
оно ухудшалось при длительной работе за компьютером, например, при 
написании курсовых работ, диплома, после которых выходил на улицу и 
«мутно» видел.  

Как известно, Николай Левашов, проводил много времени за 
компьютером, печатал свои книги и статьи, рисовал картины как в 
«электронном», так и в «бумажном» исполнении, много читал, но при 
всём при этом, зрение у него было в порядке и очки он не носил. А также 
с его глазом произошла одна неприятная ситуация. Николай Викторович 
сам на себе ощутил всю «хрупкость» наших глаз, и он знал, что и как 
заложить в свой прибор, чтобы он лечил данные проблемы по глазам и 
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не допускал то, что случилось с его глазом. Нечто подобное со своим 
глазом ощутил и со своим глазом. Сначала это выражалось в том, что 
этот глаз больше другого стал уставать. Не обращал на это внимание. 
Время шло, проблема усугублялась, глаз начинал болеть, в нём 
появлялась режущая боль. Со временем она становилась всё сильнее и 
при нагрузке на глаз стала появляться всё быстрее и быстрее. Это 
мешало, приносило дискомфорт, не позволяло много работать за 
компьютером или читать с экрана. Боль была внутри глаза, словно 
мышца болела, которая его поворачивает или «доворачивает» для 
синхронности с другим глазом. Было опасение, а не будет ли как у 
Николая Левашова, который не обращал на данную проблему внимания, 
давал на глаза большую нагрузку, и мышца его глаза лопнула. Ниже 
рассмотрим его случай в прошлом. Хоть с ним это случилось в детстве, но 
суть решения этой проблемы он заложил в прибор. В чём я убедился в 
сам. Но обо всём по порядку. 

 
И причиной этих последствий стали действия врача-окулиста. 

Когда я был маленьким, мой правый глаз был, как говорят медики, 
ленивым. Доминировал левый глаз с остротой зрения 1, в то время как 
острота зрения правого глаза была 0.9. В принципе — весьма 
распространённое явление, не выходящее за пределы нормы. Тем не 
менее, врач-окулист приняла ошибочное решение, ошибочность 
которого она впоследствии и признала, но для меня это уже ничего не 
меняло. Мне прописали носить очки с чёрным стеклом для левого глаза и 
простым стеклом для правого, чтобы силой заставить правый глаз быть 
активным. Подсознательно я всеми возможными для себя способами 
саботировал подобное «лечение». Всякий раз выходя за порог дома, я 
тихо мирно отправлял эти очки себе в карман, а перед возвращением 
домой — возвращал их себе на переносицу.  

Эта моя маленькая хитрость работала некоторое время до тех пор, 
пока меня с ней не застукали на месте «преступления». После чего, мне 
было в популярной форме объяснено, как это важно и необходимо для 
меня самого. С меня взяли слово, что я не буду более снимать очки ни 
при каких обстоятельствах. Меня просто поймали в «ловушку». Мама 
прекрасно знала, что если я дам своё слово, то ей тогда беспокоиться 
нечего. С малых лет данное мною слово я не нарушал. Часто даже во вред 
себе, как и произошло со мной в случае с очками. Я стал носить очки 
постоянно, несмотря на то, что лично мне это очень не нравилось. И в 
один прекрасный день, который для меня лично стал далеко не 
прекрасным, я почувствовал кинжальную боль в своём правом глазе.  
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Прибежав домой с кровавым глазом, я перепугал свою маму, меня 
немедленно повезли к врачу-окулисту, которая констатировала паралич 
нескольких глазных мышц правого глаза, как выяснилось значительно 
позже, от напряжения одна мышца даже лопнула и, на память об этом на 
ней сохранился рубец. Врач извинилась перед мамой за последствия её 
неправильных действий, но для меня это уже ничего не меняло. На 
долгие годы некоторые мышцы правого глаза остались 
парализованными, что принесло мне много неприятных моментов, как 
ребёнку. Когда я понял, что могу лечить других, я восстановил эти 
глазные мышцы у себя, но … это случилось в моём ещё нескором 
будущем. А в то время я тяжело переживал эти последствия ошибки 
врача. После этого случая я стал более осторожно давать своё слово, зная, 
что я его должен буду выполнять, несмотря ни на что… 

(Николай Левашов «Зеркало моей души» том 1. Хорошо в стране 
советской жить…) 

 
Продолжение следует … 


